

# *Dario Enrique Navarro au premier Open européen en ligne de Poomsae*

---



La Havane, 24 avril, (RHC).- Le Cubain, Dario Enrique Navarro, va prendre part au premier Open européen en ligne de Poomsae, une initiative lancée par le conseil exécutif de la Fédération Mondiale de Taekwondo pour pallier l'inactivité provoquée par la pandémie.

En effet, Dario Enrique Navarro, 17 ans, est inscrit à la compétition prévue du 4 au 10 mai.

«C'est un de nos jeunes talents. Il figure parmi les candidats à nous représenter aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes à Panama 2022 » a déclaré Ivan Fernández, président de la Fédération cubaine de la discipline.

Il a précisé que Dario se prépare ces jours-ci sous l'orientation de Carlos Manuel Regalado, entraîneur de la sélection nationale de Poomsae et les conseils de la Mexicaine, Ollin Medina, plusieurs fois championne du monde.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/220782-dario-enrique-navarro-au-premier-open-europeen-en-ligne-de-poomsae>



**Radio Habana Cuba**